Rohan y Joel, signos de la misericordia de Dios para los pobres de Mumbai

Los dos jóvenes indios, uno estudiante y el otro trabajador, han llevado a cabo obras de misericordia corporales, visitando un hospital y un hogar para discapacitados: "Hemos quedado impresionados por la cantidad de gente que es abandonada por la sociedad. Su familia somos nosotros". Las visitas forman parte de las actividades que el Opus Dei propone cada mes, en particular por el inicio

de la Cuaresma, "tiempo de conversión y caridad".

14/02/2016

Enlace al artículo publicado por Nirmala Carvalho en AsiaNews

Rohan Aguiar es un estudiante cristiano que cursa el último año de ingeniería. En ocasión del inicio de la Cuaresma, ha querido emprender una obra de misericordia coporal, y así se ha dirigido al hospital Bhabba, en el barrio de Bandra de Mumbai, para visitar a tres enfermos.

A pesar de haber vivido toda su vida en la metrópoli, donde el número de pobres es altísimo, Rohan cuenta que ha quedado "noqueado al ver allí a tantas personas abandonadas por la sociedad y por sus familias". El joven llevó un paquete de bizcochos a un hombre, con el cual se detuvo a conversar. "Las personas que están allí rehabilitándose – cuenta al salir– estaban contentísimas por una cosa que es tan normal para mí... pero más allá de todo, entendí que ellos estaban contentos porque tenían la compañía del alguien con quien hablar y compartir sus pensamientos".

De regreso en casa, Rohan llamó a un amigo, que no es cristiano, y juntos pensaron: "¿Por qué no apartamos un poco de dinero del que gastamos para nosotros, y se lo damos a quien es menos afortunado que nosotros?"

«Tú eres mi familia»

Joel D'lima es un joven trabajador que ha querido visitar la Casa Cheshire, en Andheri East (suburbio de Mumbai). El edificio alberga a decenas de pacientes, afectados por discapacidades de diferente tipo. Joel se encontró con un hombre que vive allí desde hace 42 años. "Al principio no sabía que hacer o qué decir –afirma–, era la primera vez que hacía una visita a un lugar así. Luego comencé a hablar, y le pregunté si su familia venía a verlo cada tanto. Su respuesta me conmovió: "Tú eres mi familia", me dijo".

Estas dos historias las relató, a *AsiaNews*, Kevin de Souza, quien se desempeña como director del centro del Opus Dei en Mumbai: "Aquí los jóvenes participan en actividades de formación que proponemos, y les animamos a que, al menos cada mes, tengan algún gesto por lo pobres, como comprarles comida y llevársela".

De Souza cita la <u>carta pastoral por el</u> <u>inicio de la Cuaresma</u> enviada por Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, en la cual ha recordado

que "este tiempo es una invitación a un cambio profundo y, sobre todo en este Año de la Misericordia, a la penitencia, a la oración y a la caridad. Que Dios pueda concederles la gracia de una nueva conversión".

"Espero –continúa Kevin– que a través de los encuentros que tengamos con las personas y a través de la catequesis, podamos crear un efecto dominó. Con su ejemplo, Rohan y Joel han alcanzado a muchísimas personas en los lugares de trabajo y de estudio. Cuando no estamos absorbidos en nosotros mismos, es mucho más fácil aceptar a Dios en nuestras vidas y buscar convertirnos para amarlo cada día más".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-pr/article/rohan-y-joelsignos-de-la-misericordia-de-dios-paralos-pobres-de-mumbai/ (19/11/2025)